

Richtigstellung:

Liebe Ehrenamtliche, liebes Hauptamtliche, liebe Mitglieder des DRK Kreisverbandes Hamburg Altona und Mitte e.V.,

sehr gerne möchte ich mich kurz zu den Kandidatenvorstellungen im Rahmen unserer diesjährigen Vorstandswahlen äußern:

Ich habe aus gesundheitlichen Gründen für mich persönlich bereits im letzten Jahr entschieden, bei der diesjährigen Vorstandswahl nicht mehr zu kandidieren.

Aus diesem Grund bin ich, um meine Nachfolge frühzeitig auf den Weg zu bringen, im Herbst 2023 auf **mehrere Personen**, u.a. auch Matthias Moll, zugegangen, um unverbindlich das potentielle Interesse an einem Vorstandsmandat auszuloten. Meine Anfrage stand in keinem direkten Zusammenhang mit der im Oktober 2024 anstehenden Wahl.

Ich möchte keinesfalls, dass durch die Vorstellung von Matthias Moll der Eindruck entsteht, das meinerseits irgendwelche Vorbehalte gegen die Kandidatur von meinem langjährigen stellvertretenden Vorsitzenden Marcus Janßen bestehen.

Marcus und ich arbeiten seit Beginn unserer Zusammenarbeit sehr eng und vertrauensvoll zusammen und ich bin sehr froh, dass er mich als mein Stellvertreter zu jeder Zeit sehr gut unterstützt bzw. ggf. vertritt und mir als Vorsitzenden den Rücken freihält.

Eine solche sehr gute Zusammenarbeit wünsche ich mir, zum Wohle unseres Kreisverbandes auch für den zukünftigen Vorstand!

Wolfgang Konrad